

第96回全国高等学校ラグビーフットボール大会

佐賀工業高校 シード校に力及ばず2回戦で敗退！

東大阪市立花園ラグビー場で開催された「第96回全国高等学校ラグビーフットボール大会」に、佐賀県代表として35年連続、45度目の出場を果たした佐賀工業高校は、1回戦を圧勝して2回戦に進みましたが、シード校の壁を破れず2回戦敗退となりました。

去る12月28日に行われた1回戦の黒沢尻工業高校(岩手県代表)との試合では、終始優勢に試合を進め、前半10分にトライ・ゴールを決めて7点を先制すると、立て続けにトライを重ねて、64対12のスコアで圧勝しました。30日の2回戦では、シード校で歴代優勝校でもある常翔学園高校(大阪第2地区代表)と対戦。前半20分過ぎまでは互角の戦いを進めましたが、25分に先制トライ・ゴールを奪われると、シード校の高い壁に力及ばず31対0で敗退しました。

不撓不屈の精神、全員ラグビーで2試合を戦い抜いた『佐賀工業高校フィフティーン』と学校関係者の皆様に盛大な拍手を贈るとともに、関西各地から花園に足を運んで、寒風の空の下で熱い声援を送り続けていただいた多くの皆様に心から感謝いたします。熱い応援、有難うございました。

28日の試合開始前に行われた激励会で、関西佐賀県人会を代表して松尾正隆専務理事から、激励金を贈呈させていただいたこともご報告いたします。

(三島記)



主将に激励金を贈呈し、激励の言葉を述べる松尾専務理事



県出身者の若手との交流会

SAGA YOUNG MEETING “大学生、20代の若者集まれ！”

去る1月28日(土)、副島祥史幹事の働きかけにより、県出身者の6名の若手(学生4名、20代の社会人2名)が集って、梅田・丸ビル8F「たなごころ」において「若手会」開催へ向けて意見交換会が行われました。

事務局から松尾正隆専務理事と三島孝之事務局長もオブザーブして特別参加をいたしました。

本日の出席メンバーが中心となって、来る4月15日(土)18:30～梅田・本格朝引鶏「えんや」梅田店において<関西佐賀県人会・若手飲み会>を開催することで決まりました。(M記)



佐賀県イベントのお知らせ

ぜひ、お出かけ下さい！

- ・5月20日(土)19:00～
明治安田生命J1リーグ 第12節
ガンバ大阪 VS サガン鳥栖
～吹田スタジアム(万博公園傍)
- ・5月21日(日)11:00～16:30
第47回神戸まつり
～神戸市中央区
佐賀県ブース初出店～嬉野茶等販売、観光案内、
Facebook 登録抽選会などを実施予定。
(佐賀県関西・中京事務所)

あとかき

—昨年の9月に本会報の創刊号を発刊して早3年目を迎えて、ここに第4号を発刊することができました。半年ごとのサイクルとはいえ、時の流れの速さを実感します。

今号は、「ふるさと佐賀紀行」の旅行特集といえる、沢山の記事が寄せられ誌面を賑やかにして頂きました。来年は明治維新150年の大きな節目、ふるさと佐賀県のイベントに合わせて、是非、関西から「佐賀紀行」も企画致します。沢山のご参加を。そして、本年の総会・交流会は、6月4日開催、お誘い合わせ多数の参加をお待ちします。(M記)

佐賀工業工高

シード校に力及ばず2回戦で敗退！